



今年の2月は暖かい日が続きました。ひなたぼっこの花壇にはチューリップの芽が伸びてきました。春の訪れまであとひと息ですね。この時期は慌ただしくなりがちですが、楽しみながら日々を過ごしていただきたいと思っています。



2月末から、ひなたぼっこに新しいスタッフが加わりました！子どもさん達も興味津々で関わっています。子どもさんとの関わりだけでなく、保護者さまのご相談にも応じていただきます。何かあればお気軽にお声かけください。宜しくお願い致します。

いよいよ3月、卒園・卒業シーズン到来です。今年はひなたぼっこ初の卒園児さんもうらっしゃいます。期待と不安が入り混じっているようにもうかがえます。一歩ずつ成長して欲しい、と願っています。

## 児童発達支援

2月は前半に見る、聞く、動く、といった課題を持って、片足立ちサーキットと形合わせや動物まねっこ運動を行いました。後半にはひな祭りにちなんだ制作を行いました。おひなさまとおだいりさまの顔を描き、着物の模様付けにソルトペイントを利用しました。ソルトペイントでは塩で作った模様絵具の色が広がっていく様子を見て、子どもさん達は興味津々でした。



## 放課後等デイサービス

自由時間の過ごし方はさまざまです。中に工作を楽しむ姿を見かけます。空き箱を活用して船を作ったり、折紙を使ってファミチキやみかんをじょうずに作って見せてくれます。

写真はそうした制作のひとつ「足のある折り鶴」です。SNSで見て、作り方を覚えたそうです。頭の部分を持って上下左右に動かすと、面白い動きをしてくれます。



★子どもさんのご利用時の状況についてお話をさせていただきたいと思っています。ご都合をLINE或いはお電話、連絡帳にてご連絡ください。(ご来所時、印鑑をご持参ください)

